



## **Declaración de la Comisión Directiva sobre la situación en Honduras**

Ante los hechos recientemente acaecidos en la hermana República de Honduras, la Comisión Directiva de Mercociudades, fiel a los principios democráticos promovidos desde nuestra red de ciudades; reitera la defensa irrenunciable del sistema democrático en cualquier país de Latinoamérica.

Consideramos inadmisible la forma en que el presidente Zelaya ha sido detenido y obligado a salir de su país; llamamos a restituir la constitucionalidad en Honduras y solicitamos a quienes ostentan el poder en estos momentos a abstenerse de más actos despóticos como las detenciones arbitrarias de las que son objeto numerosos ciudadanos y la censura a medios de comunicación.

Finalmente, nos pronunciamos enérgicamente por la restitución de los derechos en el país, el retorno del Presidente constitucional Manuel Zelaya, nos solidarizamos y exigimos la liberación de los funcionarios de gobierno detenidos por las fuerzas golpistas.

Canelones, 30 de Junio de 2009.

**Dr. Marcos Carámbula**  
**Secretario Ejecutivo Mercociudades**  
**Intendente Municipal de Canelones**

**Ing. Miguel Lifschitz**  
**Intendente Municipal de Rosario**  
**Comisión Directiva de Mercociudades**

**Dr. Martín Sabbatella**  
**Intendente de Morón**  
**Comisión Directiva de Mercociudades**